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Il cantiere del terminal bus riapre dopo sette anni. L’annuncio del capogruppo Pd Laccisaglia nella
seduta del consiglio comunale. Il sindaco Pupillo: area da riqualificare, i pullman turistici
pagheranno l’ingresso

 Inizieranno in primavera i lavori al terminal bus della Pietrosa, l0eterna incompiuta che è divenuta negli
anni “un problema penalizzante e imbarazzante per la città” come ha più volte sottolineato il sindaco Mario
Pupillo. L’annuncio della ripresa dei lavori e ultimazione del cantiere nel principale snodo cittadino per gli
autobus extraurbani è stato fatto dal capogruppo Pd, Angelo Laccisaglia, nel corso del consiglio comunale
straordinario convocato per il voto sull’inserimento dell’ex Palazzo De Giorgio all’interno del progetto
Cammini e Percorsi. Laccisaglia ha parlato di una programmazione integrata, ad ampio raggio, che ha
previsto negli anni numerosi interventi a favore del turismo. Tra questi anche l’ultimazione del terminal
che ha visto i lavori iniziare sette anni fa e mai finire. «Sembra che la cosa si stia avviando a soluzione»,
dichiara Pupillo, «i fondi, 550mila euro inseriti nel Masterplan Abruzzo, sono stati già stanziati. Entro
novembre la Regione ci farà avere il progetto che potremo valutare ed eventualmente integrare ed entro
gennaio siamo pronti a fare il bando per l’intervento». In primavera, quindi, i lavori dovrebbero essere già
avviati. «Siamo certi di questa realizzazione », prosegue Pupillo, «tanto che, all’interno del nuovo bando
che stiamo preparando per la scelta del presidente del comitato organizzatore del Settembre lancianese
abbiamo già detto che l’area del terminal bus non sarà disponibile per ospitare il luna park. Non si tratta di
un intervento di grande rilevanza e pensiamo che entro la prossima estate potremo contare su un’area
finalmente attrezzata che funga finalmente da biglietto da visita per la città ». L’intervento prevede la
creazione di una biglietteria, la realizzazione di servizi igienici, pensiline, stalli, ma anche di strutture in
grado di ospitare uffici turistici, sia privati che pubblici, ristoranti, bar. Per i bus turistici l’ingresso sarà a
pagamento. «Abbiamo previsto anche questo con largo anticipo», specifica il primo cittadino, «pensando
di affidare la gestione dell’area alla società partecipata Anxam multiservizi che gestisce già i parcheggi a
pagamento ». E la gradinata che porta fino a largo Mario Bianco sarà finalmente restituita alla dignità che
merita una città meta di migliaia di pellegrini e turisti ogni giorno. «L’intera area sarà riqualificata», chiosa
Pupillo, «e con l’abbattimento dell’ex scuola all’aperto avremo una più ampia e spettacolare visione del
torrione. Questo del terminal bus era uno dei miei crucci maggiori perché la vicenda era la
rappresentazione dell’Italia peggiore tra cantieri infiniti, lungaggini burocratiche e contenziosi finiti in
tribunale».
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